

いぬなし青葉

令和5年11月6日

第16号

校長 山下英樹



山手中HP

● 美しいものに触れ、心が豊かになった素敵な文化祭でした

10月31日(火)は文化祭でした。インフルエンザが校内で広がる中、学級閉鎖のため参加できないクラスがあり、また、体調不良等で全員がそろわない学級がある中での文化祭でした。そんな状況下でも、今ここにいるメンバーで、今ここにいないメンバーのことを思い、今できる最高の合唱や演奏を披露(ひろう)してくれました。特に3年生の合唱はどのクラスも素晴らしく、聴いている人の心を揺さぶる歌声でした。丁寧にコツコツと積み上げてきたものは、少々のことでは揺るがないことを実感しました。展示作品も興味深いものがたくさんありました。英語スピーチや読書感想文の発表もレベルの高さに驚きました。



山手中学校の**目指す生徒の姿は「美しいものに感じ、自分も他者も大切にできる生徒」**です。たくさんの美しいものを生み出し、美しいものに触れた文化祭とそれまでの取組でした。豊かになった心で、自分にも周りの人にも優しく接し、より良い学級や学校をみんなの力で作り出していきましょう。

11月14日(火)までYouTube 配信を行っています。URLは10月25日のH&Sでご確認ください。

● 三泗駅伝 男子は16位、女子は優勝 暑い中、よく頑張りました

11月1日(水)に四日市中央緑地陸上競技場とトリムコースを使って、中体連主催三泗地区駅伝大会が行われました。当日は11月とは思えないほどの陽気で、暑い中、選手のみなさんは本当によく頑張りました。

女子は1区から常に上位をキープし、最終走者の脇谷さんが1人抜いて、**1位でゴールテープを切りました**。昨年の悔しい2位からのリベンジを果たしました。また、ゴールタイム38分17秒は**大会新記録**でした。(1区の坂本さん、5区の脇谷さんは区間1位の区間賞と区間新記録賞も得ました。)

男子は21位から少しずつ順位を上げ、**16位でゴール**しました。目標の県大会出場はなりませんでしたが、自分の持てる力をすべて出し切り、次の走者へとタスキを渡している姿が印象的でした。

11人の選手は、本当に死力を尽くして走ってくれました。また、サポートメンバーは、選手がベストの走りができるよう、一緒にアップをしたり、リラックスできるよう声をかけたり、荷物を運んだり、応援をしてくれました。実際にタスキをつないだのは、男子6人、女子5人ですが、**サポートメンバーも含めた全員でタスキをつなぎました**。県大会は11月19日(日)です。四日市中央緑地公園で開催されますので、みんなで応援に行きましょう。

【11月1日、2日の学校HPもご覧ください】

【男子】

【女子】

1区
2区
3区
4区
5区
6区



【生徒の活躍紹介】

- 四日市間税会主催の「税の標語」に1,630件の応募があり、その中から次の3年生の作品が入賞しました。
四日市間税会長賞 「未来のために 正しく知ろう 税のこと」
優秀賞 「正しい取引 正しい税率 把握できるのはインボイス」
優秀賞 「大人の義務は税を『納める』こと 子供の義務は税を『知る』こと」
優秀賞 「スマホでも 気軽に納税 イータックス」
入賞作品は、11月8日(水)～17日(金)の間、トナリエ四日市4階通路に展示されます。
- 1年生の[]さんが、JA共済小中学生書道コンクールにおいて、25,000余点の応募作品の中から、銅賞(JA共済連三重本部長賞)を受賞しました。
- 3年生の[]さんが、Ocean Bear'sの一員として、8月に京都で行われた全国JOCジュニアオリンピックカップ 夏季水球大会に出場しました。予選リーグを2位で突破し、決勝トーナメントに進出しました。また、3月に千葉で行われるJOCジュニアオリンピックカップ 春季水球大会にも出場します。
- バレー部の[]さんが、HMVCヤングクラブの一員として、9月30日、10月1日に大阪で行われた 第26回全国ヤングクラブ優勝大会に出場しました。3部-Aトーナメントで優勝しました。
- 1年生の[]さんが、10月後半に岐阜で行われたボルダリングの大会「第21回旭・安八カップ」に出場し、女子ビギナークラスで優勝しました。

[]さん
[]さん
[]さん
[]さん

● 新人戦の結果

新人戦や駅伝の結果の詳細は、三四中体連のHPをご覧ください

軟式野球部	1回戦○対富洲原中 13-6	ブロック決勝●対菰野中 0-3	準優勝	
ソフトボール部	1回戦○対内部中 12-5	準決勝●対三滝中 7-10	3位	
バレーボール部男子	2回戦○対大池中 2-0	準決勝○対菰野中 2-0	決勝●対海星中 0-2	準優勝
バレーボール部女子	2回戦○対朝明中 2-0	3回戦○対常磐中 2-0	準決勝●対海星中 1-2	
	順位決定戦○対菰野中 2-0		3位	
バスケット部男子	1回戦●対南中 26-72	バスケット部女子	2回戦●対大池中 43-34	
テニス部男子	2回戦○対西陵中 3-0	3回戦○対暁中 2-1	決勝●対大池中 1-2	準優勝
テニス部女子	2回戦●対常磐中 0-3	サッカー部	1回戦●対川越中 0-5	
剣道部男子	2回戦○対大池中 4-1	3回戦○対羽津中 0-5	決勝○対常磐中 3-0	優勝
剣道部女子	1回戦○対保々中 4-0	2回戦○対常磐中 4-0	3回戦○対羽津中 3-1	
	決勝戦△対南中 2-2	代表決定戦●0-1		準優勝
卓球部男子	1回戦●対西朝明中 2-3			
卓球部女子	1回戦○対大池中 3-0	2回戦○対西朝明中 3-2	準決勝●対笹川中 5-0	
	順位決定戦●対内部中 2-3			3位
陸上競技部	女子総合3位			
1年女子800m	石川 凜 (1年) 2位	女子200m	藤田陽菜 (2年) 6位	
女子800m	中易加怜 (2年) 5位	女子100m	藤田陽菜 (2年) 8位	
女子2000m	脇谷くるみ (2年) 2位、石川 凜 (1年) 6位			
女子砲丸投げ	中易加怜 (2年) 4位、渡邊寛子 (2年) 6位			
女子走幅跳び	中村莉緒 (2年) 4位	女子走高跳び	三羽来実 (2年) 1位	
女子1年4×100mR	館・石川・高橋・野間組 2位			
【個人戦】				
卓球部女子	須藤千景 (2年) ベスト8	テニス部女子	前田・岩下組 ベスト8	
剣道部男子	黒川新太 (1年) 優勝	仲 純汰 (2年) 準優勝	水谷清吾 (1年)・羽田彩人 (2年) 3位	
	笠松裕太郎 (2年) ベスト8	剣道部女子	渡部琴羽 (2年) 優勝	鈴木結虹 (1年) 準優勝

● 新人戦を終えた今、新体制となった今、どんな活動をしていくか

新人戦が終わって2週間がたちました。壮行会で「新人戦はチームや個人の課題を見つけるための大会」という話をしました。大会を通して、自分たちのチームの良さを見つけることはできましたか？そして、自分たちのチームに足りないもの、もっと磨かないといけないものなど、課題を見つけることはできましたか？それはどんな練習をすると身に付きますか？どんな姿勢で練習すると磨かれますか？これから練習時間が短くなります。チームで話し合い、知恵を出し合い、工夫しながら練習を行っていくことが大事です。チームとして共通の目標が達成できるよう、練習を積み上げていってください。

また、文化祭が終わり、ほとんどの文化部が新体制となりました。部としてどんな目標を掲げるのか、どんな活動をしていくのか、新しいメンバーで話し合っ、決めていってください。みんなで楽しく、そして、高め合える関係を作っていきましょう。

【地域の行事に参加しよう】 地域を活気づける中学生に

●10月29日(日)、大谷台地区社会福祉協議会大運動会が行われました。その様子を午前中見に行きました。小学生や大人に混じって、中学生もたくさん参加していて、地域の一体感を感じました。

●11月11日(土)に、大谷台地区住民の集いが行われます。また、11日(土)12日(日)には、海蔵地区文化祭が行われます。たくさんの地域の人が集まる機会です。中学生のみなさんも地域の一員として足を運んでみましょう。なお、両方の行事に本校の合唱部と吹奏楽部が参加します。みんなで聴きに行こう！

(大谷台：合唱部 11日 13:45 吹奏楽部 11日 14:45 海蔵：吹奏楽部 11日 10:00 合唱部 12日 9:30)

インフルエンザが大流行しています。学校でも換気を行い、手洗いを促すなど、感染拡大防止に努めています。ご家庭でも規則正しい生活をお声かけいただき、お子様の体調管理や健康観察をよろしくお願いします。